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ACTA DE LA PRIMER MESA DE TRABAJO DISTRIT AL 
DE LAZONA3 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 

23 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Buenas noches, a todas y a todos en especial un saludo a la Consejera General y '4 ~ 
Coordinadores de Colonias que nos acompañan el día de hoy también a todos los (l) 
invitados que están aquí presentes a la Primera Sesión de la Mesa de Trabajo o 
Distrital zona 3, siendo las 19 horas con 31 minutos del día martes del 23 de ._,) · 
noviembre de 2021 , en las instalaciones del Auditorio 3 de la Unidad Basílica, w.. 
ubicada en el Andador 20 de Noviembre s/n, en la cabecera Municipal de Zapopan, Q ~ 
Jalisco; damos inicio a esta mesa de trabajo, presidida en forma conjunta por la ~ 
Consejera General de la zona Distrital 3, la C. Saray Hernández Contreras y un O t 
servidor como Secretario Técnico, Director de Planeación para el Desarrollo de la C. ~t 
Ciudad Osear Javier Ramírez Castellanos. O 

~ 
PRIMER PUNTO 

Lista de Asistencia verificación de Quórum Le al 

- A continuación, me permitiré tomar lista de asistencia para verificar si existe 
quórum legal requerido para sesionar válidamente. 

NOMBRE CARGO ASISTENCI 
SARAY CONSEJERA GENERAL DE LA ZONA 3 

HERNANDEZ Y COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 
CONTRERAS COLONIA VALLE DE LOS ROBLES 

MARIO ALVARADO COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
PRESENTE COLONIA COLINAS DE LOS ROBLES 

MARISELA TORRES COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
PRESENTE REYNOSO COLONIA COLINAS DEL RIO 

LUZ ELVIRA BACA COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
PRESENTE REY COLONIA COLINAS DEL RIO BLANCO 

BERTHA ALICIA 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE MARTINEZ 

COLONIA JUAN GIL PRECIADO PRESENTE 
BARAJAS 

MARIA DE LA LUZ 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE CRISANTOS 

COLONIA LA LIMERA PRESENTE 
CASTRO 

GEMA DEL COORDINADORA DEL CONSEJO DE CARMEN 
COLONIA MARCELINO GARCIA AUSENTE QUINTA '\JAR 

BARRAGAN ARELLANO 
ALFREDO J IMENEZ COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE -- GARCJA COLONIA PREDIO EL ZAPOTE 

l.... 

e 
~ 

~ 
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ROSALBA ROBLES 
QUINTERO 

ANSELMO CRUZ 
BURGOS 

MARTIN PRECIADO 
CASTRO 

ROSA HERNANDEZ 
DIAZ 

MAYRA JOSEFINA 
SEGURA ESTRADA 
AURORA OROZCO 

FLORES 
YOLANDA GUZMAN 

GONZALEZ 

COORDINADORA DÉL CONSEJO DE 
COLONIA RINCONADA DE LAS 

PALMAS 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

COLONIA EL TIGRE 11 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

COLONIA HOGARES DE NUEVO 
MEXICO 

COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA VICENTE GUERRERO 11 

SECCION 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

COLONIA VILLAS DE NUEVO MEXICO 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

COLONIA EL ZAPOTE 11 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA RANCHO EL CENTINELA 

AUSENTE 

PRESENTE 
V) 
QJ 
!.._ 

PRESENTE 
D __, 

(_!_ 

PRESENTE 
8 
(\¡ 
'Q 
!._ 

PRESENTE () 

PRESENTE 2 
2 

PRESENTE J 
Q' 

Al estar presentes 11 de las y los 15 integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital, se 
declara que existe el quórum legal requerido para sesionar por lo que se consideran 
validos los acuerdos que aquí se tomen, lo anterior, conforme a lo dispuesto en el 
Artículo 53 Fracción V, del Reglamento de Planeación Participativa para el c......:::::: 
Municipio de Zapopan, Jalisco. 

Se da cuenta que en estos momentos se integra Mario Alvarado Coordinador del 
Consejo de Colonia los Robles y Luz Elvira Baca Rey del Consejo de Colonia, 
entonces en estos momentos se cuenta con Quorum de 13 de los 15 integrantes de 
la mesa de Trabajo distrital. 

SEGUNDO PUNTO 
Lectura en su caso a robación del orden del día 

Continuando con el desahogo de la presente sesión y mesa de trabajo me permito 
poner a su consideración el siguiente: 

Primero.
Segundo.
Tercero.
Cuarto.-

Quinto.-

~ -Sé~to.-

ORDEN DEL DiA: 

Lista de Asistencia y verificación de Quórum Legal; 
Lectura y en su caso aprobación del orden del día; 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior; 
Informe del Avance de Obras FAIS 2021. (Por parte de la Dirección de 
Obras Públicas e Infraestructura de Zapopan); 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de Peticiones para el ejercicio 
2022; 
Ratificación de la Consejera General de la mesa distrital; 

~ 

i 
~ lt 
~ 
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Séptimo.- Asuntos Varios; y ~ t' 
Octavo.- Clausura. ~ 

u 
Está a su consideración, señoras y señores integrantes de la mesa de trabajo t:;::, 
distrital de la zona 3, el Orden del Día, por lo que en votación económica les 
pregunto si es de aprobarse, quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo 
levantando su mano. 

o 
\..J 
N 
'O !h 

Aprobado por unanimidad de los presentes el orden del día. Q v"I 

En ese orden de ideas, por cuanto se refiere a los puntos PRIMERO y SEGUNDO 8 f 
del orden del día, se tienen por desahogados, dado que se ha constatado la o \"
existencia de quorum legal y se ha aprobado el orden del día. ~ \ 

Se acaba de integrar la Coordinadora de Marcelino Barragán Gema del Carmen et ~ 
~ Arellano y actualizando el Quorum se tienen 14. •-.,__ 

TERCER PUNTO 
Lectura en su caso a robación del acta de la sesión anterior 

Pasando al PUNTO TERCERO del orden del día, que es lectura y en su caso 
aprobación del Acta de la Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de la zona 3 de 
fecha 17 de noviembre de 2020. 

Toda vez que fue circutado de manera previa el contenido del acta mencionada 
entre los integrantes de esta mesa de trabajo distrital, en votación económica, les 
pregunto si están de acuerdo en que obviemos la lectura. Quienes estén a favor, 
sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada, levantando su mano. 

Aprobado por unanimidad de los presentes el obviar la lectura del acta sometida 
a su consideración. 

Por otro lado, les pregunto, si tienen alguna observación al contenido de la citada 
acta del año pasado, al no haber observaciones a dicha acta les pregunto en 
votación económica, quienes estén a favor de aprobarla en los términos propuestos, 
sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada levantando su mano. 

Aprobado por unanimidad de los presentes. 

CUARTO PUNTO 
Informe del Avance de Obras FAIS 2021 

Siguiendo con el CUARTO PUNTO del orden del día, se presenta a los integrantes 
de la Mesa de Trabajo el Informe del Avance de Obras FAIS 2021 , las cuales se 

"'realizaron al Distrito 3 del consejo por lo cual le pido en este momento en sustitución 

~ 

J 
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a Obras Públicas al Jefe de Unidad de Socialización de Obra, Paulo Ayala Chao 
que pueda dar lectura 

Paulo Ayala Chao 
Jefe de Unidad: 
Claro que sí. 

DESCRIPCIÓN 

Construcción de red de agua potable en las 
calles de la colonia El Zapote 11, municipio de 
Zapopan, Jalisco. 

Pavimentación con asfalto y obras inducidas 
en la calle Eucalipto en las colonias El Zapote 1 
y Hogares de Nuevo México, municipio de 
Zapopan, Jalisco. 

Seria todo Director. 

ek 
MONTO 

$1.895.680,40 

$2,648,647.96 

QUINTO PUNTO 

AV. 
STATUS 

FÍSICO 

100.00% Finiquitada 

100.0% 
Terminada 

por Finiquitar 

A robación de Peticiones ara el e·ercicio 2022 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Continuando con el QUINTO PUNTO del orden del día, se informa a los asistentes 
de la Mesa de Trabajo que se recibieron las siguientes peticiones de obra y que le 
pido también al Jefe de Unidad Paulo Ayala que de lectura a cada una de ellas por 
colonia como se desglosaron y también por colonia la jerarquización que cada uno 
de ustedes le dieron. 

Paulo Ayala Chao 
Jefe de Unidad: 
Gracias Osear, las peticiones son las siguientes: 

COLONIA DESCRIPCION UBICACIÓN JERARQUIA 

CALLE SAN GABRIEL, URIEL, SAN RAFAEL, SAN 
LA LIMERA RED DE AGUA POTABLE JORGE, SAN GONZALO, SAN DEMETRIO, Y AV. 1 

SAN MIGUEL 
EMPEDRADO ZAMPEADO CALLE SAN GABRIEL, URIEL, SAN RAFAEL, SAN 

LA LIMERA CON MACHUELOS Y JORGE, SAN GONZALO, SAN DEMETRIO, Y AV. 2 
BANQUETAS SAN MIGUEL 

LA LIMERA 
ALCANTARILLADO Y 

CALLE SAN GONZALO 3 
AGUA POTABLE 

[4LIMERA ALCANTARILLADO AVENIDA SAN MIGUEL MANZANA 11 Y 10 4 

j 
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MARCELINO 
CALLE 1 ENTRE CAMINO ANTIGUO A COPALITA q__, 
Y CERRADA, CALLE 3 ENTRE ANTIGUO CAMINO ~ 

GARCÍA ELECTRIFICACIÓN 1 o 
BARRAGÁN 

A COPALITA Y CERRADA, RÍO BLANCO ENTRE 
CALLE 3 Y CERRADA. u.. 

__, 

MARCELINO CALLE 1 ENTRE CAMINO ANTIGUO A COPALITA Cl 
GARCÍA DRENAJE Y CERRADA, PRIVADA BUGAMBILIAS ENTRE LA 2 (.J 
BARRAGÁN CARDONA Y LIMONES. N 

() 
NARANJOS ENTRE LIMÓN Y GORRIÓN, L. 

MARCELINO 
GARCÍA PAVIMENTACIÓN 

CATEMACO ENTRE CAMINO ANTIGUO A 
3 

BARRAGÁN 
COPALITA Y PERICOS Y CIRUELOS ENTRE e NARANJOS Y LIMONES 

o 

VICENTE 
DE CALLE COPALITA A CALLE 6,PRIVADA e 

GUERRERO 
CAMBIO DE LUMINARIAS MARIPOSA, PRIVADA GOLONDRINA, ANDADOR 1 ::) 

JILGEROS ~ 
VICENTE LUMINARIAS, AGUA 

l. CALLE CANARIO DE LA CALLE ORQUIDEAS A 
CALLE LAS PALMAS. 2.CALLE ORQUIDEA A 2 GUERRERO 11 POTABLE Y DRENAJE 

CALLE CERRADA 
VICENTE 

PAVIMENTO HIDRAULICO 
CALLE ORQUIDEAS DE CALLE 6 A ENTRONQUE 

3 
GUERRERO 11 CON EL ARROLLO 

VICENTE 
PAVIMENTO HIDRAULICO 

GUERRERO 11 
CALLE 6 4 

VICENTE 
PAVIMENTO HIDRAULICO 

GUERRERO 11 
PRIVADA GOLONDRINA, GAVIOTA Y JILGERO 5 

PREDIO EL RED DE DRENAJE Y AGUA CALE 25 DE MAYO, MONTE ALBAN, 
1 

ZAPOTE POTABLE CASUARINAS, CIPRES ITALIANO 

PREDIO EL 
PAVIMENTO HIDRAULICO 

Y RENOVACION DE CALLE CIPRES ITALIANO Y MONTEZUMA 2 
ZAPOTE 

DRENAJE 

PREDIO EL 
AMPLIACION DE 

CALLE PUESTA DEL SOL DESDE 28 DE MAYO 
ZAPOTE 

COLECTOR DE AGUAS 
HASTA LA CALLE DE LAS TORRES 

3 
NEGRAS 

PREDIO EL LIMPIEZA Y DESAZOLVE CALLE 16 DE SEPTIEMBRE DESDE 25 DE MAYO 
4 

ZAPOTE DE ARROYO HASTA CALLE EL ZAPOTE 

PREDIO EL 
ESCUELA SECUNDARIA 

ENTRE LAS CALLES LOS PINOS Y PRIMERO DE s 
ZAPOTE MAYO 

CALLE "B" SE ENCUENTRA AL CRUCE DE 

CONCLUSION DE 
ANDADOR 8 Y LA CALLE "B" ES LA ULTIMA 

EL TIGRE 11 
DRENAJE 

CALLE DE LA COLONIA, LA CALLE "C" ES AL 1 
CRUCE DE LA CALLE ZOOLOGICO, AHORA 
LLAMADA FELIX EL GRAMATICO Y LA "C" 

ANDADORES 

EL TIGRE 11 
EMPEDRADO CON l,2,3,4,5,6,7,8,9,10,11,12,13,14,15,16,17 Y 18, 

2 
HUELLA DE RODAMIENTO ASI COMO LA AV. PRINCIPAL, UBICADA EN EL 

CRUCE DE PROLONGACION ANGEL LEAÑO 

EL TIGRE 11 
ALUMBRADO PUBLICO, EN LAS ESQUINAS DE LAS CALLE PRINCIPAL Y 

3 
POSTES PARA LAMPARAS LOS ANDADORES 1,2 Y 3 

CONSTRUCCION DE UN e 
EL TIGRE 11 

KINDER 
4 

- LUGAR PARA QUE LOS EN EL TRIANGULITO MANZANERO, ANDADOR 
[l(TIGRE 11 s 

NIÑOS JUEGUEN FUTBOL 10 Y CALLE "C" 



~ 
~ COPPLAOEMUN 

~ Q pt ne clónp ra l 

l !11 J oosam,llodol Ch~ 

Y DE ESPARCIMIENTO <;;::. 
, 

PARA JOVENES Y EN ~ i1 
GENERAL 

JUAN GIL 
PAVIMENTO HIDRAULICO 

CALLE PARIS DE AV. JUAN GIL PRECIADO HASTA 
1 §~ PRECIADO SU CRUCE Y CON ORTIZ RUBIO 

JUAN GIL 
CALLE RUSIA, UCRANIA, LITUANIA, ESTONIA, o e 

PRECIADO 
PAVIMENTO HIDRAULICO SIBERIA, NUEVA ORLEANDS, CANNES Y 2 ~ ~ 

ARMENIA K)~ :--
JUAN GIL REHABILITACION DE 

CALLE RUSIA Y NUEVA ORLEANDS 3 PRECIADO PARQUE e ~ ~ 

EL ZAPOTE 2 PAVIMENTO HIDRAULICO 
CALLE NARANJO DE PRIMERO DE NOVIEMBRE 

1 
Q ~ 

A TORONJA 
l... "' J ~ ~ COLINAS DEL 

EMPEDRADO SAMPEADO CALLE PROLONGACIÓN ANGEL LEAÑO ~ ~ RIO BLANCO 1 

COLINAS DE 
CONCRETO HIDRÁULICO AV. FRESNOS DE ENCINOS A CEDROS 1 LOS ROBLES 

COLINAS DE 
CONCRETO HIDRÁULICO CEDROS DE PINO A FRESNOS 2 

LOS ROBLES 

VILLAS DE 
REENCARPETAMIENTO 

CALLE CIRCUITO SANTA FE, LOS ALAMOS, LAS 
NUEVO 

DE LA CINTA ASFALTICA 
CURCES, ARTESIA, PORTALES, BELEN, 1 

MEXICO ALBUQUERQUE Y PRIMERO DE MAYO. 
VILLAS 

EQUIPAMIENTO DE CALLE PROLONGACION PRIMERO DE MAYO 1 

NUEVO 2 .N1\ MEXICO 
UNIDAD DEPORTIVA ESQUINA CON CURCES 

VILLAS DE 
CONSTRUCCION DE ALBUQUERQUE, EN LA AREAS VERDES EN LOS 1~ NUEVO 3 

TALUD CIRCUITOS DE STAFE Y ALAMOS. ,. 
MEXICO 

!'l._. 
COLINAS DEL EN AV. LAS TORRES ENTRE 1 º DE NOVIEMBRE Y 
RIO 

PAVIMENTACIÓN 
AV. ANGEL LEAÑO 

1 ~ 
COLINAS DEL EMPAREJADO CON 

TODA LA COLONIA 2 
RIO ASFALTO 

COLINAS DEL 
ALUMBRADO PÚBLICO 

EN LAS CALLES GUAMUCHIL, LIMA, NARANJO, 
3 

RIO CHABACANO, PRIVADA MANGO 

COLINAS DEL 
LIMPIEZA DE AV. 12 DE NOVIEMBRE, AV. LAS TORRES, r 

CAMELLONES Y PODA DE GUAMUCHIL, LIMA, LIMÓN, NARANJO Y 4 
RIO 

ÁRBOLES MANDARINO. 
RINCONADA 

ALUMBRADO PUBLICO 
PARQUE. AVENIDA FEDERALISTAS, CALLE DATIL 

1 
LAS PALMAS Y OASIS 

RINCONADA 
BACHEO 

CALLE DATIL, OASIS, AV. FEDERALISTAS Y AV. 
2 

LAS PALMAS VALDEPEÑAS 

HOGARES DE ARREGLO Y 1 DE NOVIEMBRE, TEPATITLAN HASTA 1 

NUEVO PAVIMENTACION DE COLINDAR CON LA COLONIA COLINAS DEL RIO, 1 ~ MEXICO CALLES 12 DE OCTUBRE 
HOGARES DE 1 DE NOVIEMBRE, SAN JUAN DE LOS LAGOS, 

l/"'I C'-! NUEVO ALUMBRADO PUBLICO TEPATITLAN,AV. GUADALAJARA Y CALLES 2 
MEXICO ALEDAÑAS, IXTLAHUACAN, LAGOS DE MORENO e___.,, t---~ 

~~· 
HOGARES DE 

AV. GUADALAJARA, DE 1 DE NOVIEMBRE -~~ NUEVO TOPES 
HASTA JUAN GIL PRECIADO 

3 
- lll~ICO ' -~ 

(V 
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HOGARES DE 
NUEVO TOPES 
MEXICO 
HOGARES DE MALLA SOMBRA EN 
NUEVO ESCUELAS Y ARREGLO 
MEXICO CON MANTENIMIENTO 

RANCHO EL 
PAVIMENTO HIDRÁULICO 

CENTINELA 

RANCHO EL 
ALUMBRADO PÚBLICO 

CENTINELA 

RANCHO EL 
ENCARPETADO DE CALLE 

CENTINELA 

VALLE DE 
PAVIMENTO HIDRAULICO 

LOS ROBLES 

VALLE DE 
PAVIMENTO HIDRAULICO 

LOS ROBLES 

VALLE DE 
PAVIMENTO HIDRAULICO 

LOS ROBLES 

VALLE DE 
PAVIMENTO HIDRAULICO 

LOS ROBLES 

VALLE LOS 
LUMINARIAS 

ROBLES 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 

AV. GUADALAIARA Y 16 DE SEPTIEMBRE HASTA 
CANTABRIA 

EN UNIDAD MARTIN PRECIADO 

EN AVENIDA PIRUL (CAMINO A LAS MISIONES) 

TODA LA COLONIA 

CALLE ABEDUL 

CALLE PROLONGACION 1 DE MAYO DE 
EUCALIPTO A ORQUIDEA 

CALLE EUCALIPTO DE PROLONGACION 1 DE 
MAYO A PUESTA DEL SOL 

CALLE PUESTA DEL SOL DESDE CIPRES ITALIANO 
A CERRADA PUESTA DEL SOL 

CALLE OLIVO, GIGANTES Y CIPRES ITALIANO 

CALLE PUESTA DEL SOL, OLIVO Y FRESNO 

4 

5 

1 

2 

3 

1 

2 

3 

4 

5 

Asimismo, conforme al análisis previo que se realizó por parte de la dirección a mi 
cargo, pongo a su consideración la siguiente jerarquización de las peticiones de 
obra más sin embargo me gustaría que pudieras platicar cual fue la mecánica que 
se hizo para esta jerarquía. 

Paulo Ayala Chao 
Jefe de Unidad: 
Nosotros nos atrevimos a hacer esta propuesta, al final de cuentas es a 
consideración de ustedes siguiendo la jerarquízacíón de los años anteriores que han 
pasado en esta dirección y si ustedes estás de acuerdo es darle seguimiento actual 
a estas peticiones del año pasado 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
También es importante comentar que participo la consejera y seguramente tuvo 
comunicación con los coordinadores. 

Saray Contreras 
Consejera General del Distrito 3: 
También se tomó en cuenta a las colonias que no han tenido obra en años anteriores 

~ ..PJrr que se les dé prioridad. 
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Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Continuamos, les mencionare las peticiones: 

Colonia Descripción Ubicación 
CALLE SAN GABRIEL, 

RED DE AGUA URIEL, SAN RAFAEL, 
LA LIMERA 

POTABLE SAN JORGE, SAN 
GONZALO, SAN 

DEMETRIO Y AVENIDA 
SAN MIGUEL 

CALLE 1 ENTRE 
CAMINO ANTIGUO A 

MARCELINO COPALITA Y CERRADA, 

GARCÍA ELECTRIFICACIÓN 
CALLE 3 ENTRE 

BARRAGÁN ANTIGUO CAMINO A 
COPALITA Y CERRADA, 

RIO BLANCO ENTRE 
CALLE 3 Y CERRADA 

DE CALLE COPALITA A 

VICENTE CAMBIO DE 
CALLE 6, PRIVADA 

GUERRO LUMINARIAS 
MARIPOSA, PRIVADA 

GOLONDRINA, ANDADO 
JIGEROS 

CALLE 25 DE MAYO, 
PREDIO EL RED DE DRENAJE Y MONTE ALBAN, 

ZAPOTE AGUA POTABLE CASUARINAS, CIPRES 
ITALIANO 

CALLE B SE 
ENCUENTRA AL CRUCE 

DE ANDADOR 8 Y LA 
CALLE B ES LA ULTIMA 

EL TIGRE 11 CONCLUSION DE CALLE DE LA COLONIA, 
DRENAJE LA CALLE C ES AL 

CRUCE DE LA CALLE 
ZOOLOGICO, AHORA 
LLAMADA FELIX EL 
GRAMATICO Y LA C. 

CALLE PARIS DE 

JUAN GIL PAVIMENTO 
AVENIDA JUAN GIL 

PRECIADO HASTA SU 
PRECIADO HIDRAULICO 

CRUCE Y AL CRUCE 
CON ORTIZ RUBIO 

CALLE NARANJO DE 

EL ZAPOTE 2 
PAVIMENTO PRIMERO DE 

~ - HIDRAULICO NOVIEMBRE A 
:, TORONJA 

Jerarquía 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 
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COLINA DEL EMPEDRADO CALLE PROLONGACION 
8 RIOBLANCO SAMPEADO ANGELLEAÑO 

COLINAS DE CONCRETO AVENIDA FRESNOS DE 
9 LOS ROBLES HIDRAULICO ENCINOS A CEDROS l 

CALLE CIRCUITO 

VILLAS DE REENCARPETAMIENTO SANTA FE, LOS 

NUEVO DE LA CINTA ALAMOS, LAS CURCES, 
10 Q 

MEXICO ASFALTICA ARTESIA, PORTALES, 
BELEN,ALBUQUERQUE 
Y PRIMERO DE MAYO 

EN AVENIDA LAS L 

COLINAS TORRES ENTRE E? 
::) PAVIMENTACION PRIMERO DE 11 DEL RIO 

NOVIEMBRE Y AVENIDA KC 
·ANGEL LEAÑO 

RINCONADA PARQUE AVENIDA 

LAS PALMAS 
ALUMBRADO PUBLICO FEDERALISTAS, CALLE 12 

DATIL Y OASIS 
1 DE NOVIEMBRE, 

HOGARES ARREGLO Y TEPATITLAN HASTA 
DE NUEVO PAVIMENTACION DE COLINDAR CON 13 

MEXICO CALLES COLINAS DEL RIO, 12 
DE OCTUBRE 

RANCHO EL PAVIMENTO 
EN AVENIDA PIRUL 

CENTINELA HIDRAULICO CAMINO ALAS 14 
MISIONES 

CALLE PROLONGACION 
VALLE DE PAVIMENTO 1 DE MAYO DE 

15 LOS ROBLES HIDRAULICO EUCALIPTO A 
ORQUIDEA 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, se pone a consideración 
de los integrantes de la mesa de trabajo que nos ocupa, la jerarquización de 
peticiones para el ejercicio FAIS 2022, quienes estén por la afirmativa sírvanse 
manifestarlo levantando su mano. 

Dentro de la reglas de operación y la forma de determinar por parte del gobierno 
federal que son los que nos dan las reglas de donde aplicarlo, tenemos 
necesariamente que priorizar servicios básicos, agua, drenaje, luz son los tres 
prioritarios, después tenemos que tomar en consideración temas como pavimento 
hidráulico entonces quizá pueda haber una donde ya tuvo obra sin embargo la red 
de drenaje de agua potable es prioritaria sobre pavimento incluso de alguna colonia 
donde no haya sido beneficiada, si se fijan las primeras hablan de agua y conclusión 
de drenaje, que es lo básico. 
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Saray Contreras - \ ,I~ y¡ 
Consejera General del Distrito 3: (!f{})o ~ 
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<....:. Yo conozco esas calles y realmente tienen necesidad urgente de drenaje y no se D 
diga del agua por eso la jerarquización. e¡ ~ 

Osear Ramírez ~ ~ 
Secretario Técnico: 'G t 
Entonces si les parece nada más para continuar, quienes estén a favor de esta O ~ 
jerarquización general de obras. 

Aprobado por mayoría de los presentes, la jerarquización de las obras para el 
ejercicio F AIS 2022 con un voto en contra. 

(J 
~ 

2 
";::) 
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Ratificación de la Conse·era General de la mesa distrital 

Siguiendo con el SEXTO PUNTO del orden del día, me permito poner a 
consideración de los integrantes de la mesa de trabajo distrital, en votación 
nominal, la ratificación del C. Saray Hernández Contreras como Consejera 
General de la zona Distrital 3. 

NOMBRE CARGO VOTO 
COORDINADOR DEL 

MARIO AL VARADO CONSEJO DE COLONIA A FAVOR 
COLINAS DE LOS ROBLES 

MARISELA TORRES 
COORDINADORA DEL 

CONSEJO DE COLONIA A FAVOR 
REYNOSO 

COLINAS DEL RIO 
COORDINADORA DEL 

LUZ ELVIRA BACA REY CONSEJO DE COLONIA A FAVOR 
COLINAS DEL RIO BLANCO 

BERTHA ALICIA 
COORDINADORA DEL 

MARTINEZ BARAJAS 
CONSEJO DE COLONIA A FAVOR 

JUAN GIL PRECIADO 

MARIA DE LA LUZ 
COORDINADORA DEL 

CONSEJO DE COLONIA LA A FAVOR 
CRISANTOS CASTRO 

LIMERA 
COORDINADORA DEL 

GEMA DEL CARMEN CONSEJO DE COLONIA 
A FAVOR 

QUINT ANAR ARELLANO MARCELINO GARCIA 
BARRAGAN 

ALFREDO JIMENEZ 
COORDINADOR DEL 

GARCIA 
CONSEJO DE COLONIA A FAVOR ,. PREDIO EL ZAPOTE 
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ANSELMO CRUZ BURGOS 

MARTIN PRECIADO 
CASTRO 

COORDINADOR DEL 
CONSEJO DE COLONIA EL 

TIGREII 
COORDINADOR DEL 

CONSEJO DE COLONIA 
HOGARES DE NUEVO 

MEXICO 

A FAVOR 

--A FAVOR ~ ~ 
,, 
\.1 

ROSA HERNANDEZ DIAZ 

COORDINADORA DEL 
CONSEJO DE COLONIA 
VICENTE GUERRERO 11 

SECCION 

A FAVOR 

8 
b \~ o~ 

MAYRA JOSEFINA 
SEGURA ESTRADA 

AURORA OROZCO 
FLORES 

YOLANDA GUZMAN 
GONZALEZ 

COORDINADORA DEL 
CONSEJO DE COLONIA 

VILLAS DE NUEVO MEXICO 
COORDINADORA DEL 

CONSEJO DE COLONIA EL 
ZAPOTE 11 

COORDINADORA DEL 
CONSEJO DE COLONIA 
RANCHO EL CENTINELA 

A FAVOR 

A FAVOR 

A FAVOR 

Se aprueba por unanimidad de los presentes la ratificación de la conseje 
Saray Hernández Contreras y le sedo el uso de la voz. 

Saray Contreras 
Consejera General del Distrito 3: 
Muchas gracias por la confianza y seguiré apoyándolos en lo que pueda. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 

8 
~ 

CL 

Es importante el valor de cada una de las coordinaciones y las colonias que ustedes 
representan y que hayan ratificado a Saray habla que además de preocuparse por 
las demás colonia, busca el bienestar de todas las colonias que están en la zona 
tres además me permito felicitar de manera puntual a todas las mujeres que 
participan en este consejo porque de los 15 consejeros están presentes 9 y una falto 
entonces son 1 O mujeres en esta zona distrital entonces la verdad un 
reconocimiento porque las mujeres son el pilar de la sociedad, de la familia y mis 
respetos porque a mí me encanta trabajar con mujeres y que su trabajo se vea 
reflejado de manera constante en nuestras colonias, desde luego la participación de 
los hombres es igual de importante sin embargo me encanta que haya muchas 
mujeres trabajando en beneficio de sus comunidades, entonces muchas felicidades 
y estoy congratulado de que estén participando activamente. 

~ 

~ -.... 
0 ...,, 
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Asuntos varios 

Continuando con el SÉPTIMO PUNTO del orden del día, que es asuntos varios, Y.. 
me permito preguntarles a los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital, si tienen 3 (:1 
algún otro asunto que tratar en esta sesión. () f 
El hecho de que no esté de acuerdo en la jerarquización, no se pueden cambiar las '- o 
reglas establecidas por el gobierno federal, ni mucho menos, pero sí que lleven () ~ 
nuestra inconformidad, que es la siguiente, se dice que es primero drenaje, agua (J 
los servicios básicos y estoy totalmente de acuerdo, mi colonia es una colonia ~ ~ 
pequeña y tenemos agua, drenaje y todos los servicios, y somos los que hemos () , ; 
aportado, no somos gente pudiente, ha sido mucho trabajar y mucho sacrificio y ~ ~~ 
tiempo para poder tenerlos aquí, a nosotros COPPLADEMUN no nos ha dado nada, e[ 
el agua, el drenaje, las calles que están arregladas se han puesto la mayor parte 
con recursos nuestros, la prioridad sin es el pavimento que estamos solicitando ya 
que solo es una calle que nos da acceso y esta desbaratada y pasan de 5 o 6 
colonias por eso está en peores condiciones, y esta obra no nos va a llegar nunca 
porque siempre va a ver prioridades y eso si nuestros recursos no nos dan para 
reencarpetar. 

Rosa Díaz 
Coordinadora del Consejo de Colonia Vicente Guerrero II Sección: 
Tenemos 6 años pidiendo el agua y nos dieron solo el alcantarillado y el agua n 
nos la han dado, son solo dos calles San Gonzalo y San Michel por la derecha ni 
siquiera les pusieron alcantarillado ni nada, nosotros estamos pidiendo el agua 
potable porque no tenemos agua, hemos quedado en primer lugar y no más no se 
hace nada, con trabajo nos llevan una pipa. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
En la junta pedimos las luminarias y cuando yo recorrí toda la colonia vi que en la 
calle canarios no tienen agua, no tienen luz, no tienen drenaje y son 100 metros de 
un lado y 100 metros del otro y es cambiar la segunda petición por la primera porque 
creo que las luminarias las puedo meter por escrito. 

Como ya se votó y se agotó ese punto del orden del día, formalmente,, 
procesalmente y jurídicamente no podríamos hacer este cambio, una disculpa per 
tenemos reglas y normatividad que seguir entonces se quedaría así, ahora esta 
jerarquización no quiere decir que todas las obras se van a hacer. 

Anselmo Cruz 
Coordinador del Consejo de Colonia el Tigre 11: 
Yo vote a favor de la jerarquización aunque estoy en el número 5 y veo que por~~ 

~ ~plo en el numero 1 hay algunas de electrificación, en el tercero también, 
--rrosotros tenemos este problema de dos calles que están sin terminar que viene 

J 
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siendo la conclusión de drenaje, en la calle B siempre hemos tenido muchos (/) 
problemas porque hay grupos ecologistas que se oponen de hecho a los vecinos no lJ 
les querían dejar calle para que salieran o entraran, pero nada más era hacer esa 'o 
anotación pues de que estamos con ese problema de drenaje y se supone que son ~ 
prioridades también de las peticiones que se deben de atender y por ultimo felicitar u_ 
a la señora Saray. Q CG, 

(.J V') 

El caso de nuestra colonia también los vecinos aportamos para las luminarias y es b ~ 
por eso que no tenemos necesidades básicas en la colonia pero por la calle principal L -0 

ya no se puede pasar, tenemos que buscar alternativas para salir de las colonias, Q )~ 
incluso han ocurrido bastantes accidentes con niños de que a la hora de la escuela (J 
se han caído, yo sé que como la mía hay otras que tienen necesidad porque 1.... ~ 
estamos en programas de consejos sociales pero hay muchas calles muy feas G ? 
entonces se han manejado mucho que no es prioridad las zonas pero la verdad es ~ ~ 
que para nosotros si es una prioridad porque le digo que no se puede salir de la r-r ~ 
colonia y a veces es imposible salir, para nosotros si es una prioridad porque ~ \ 
tenemos que salir a trabajar, a la escuela o lo que sea. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Aquí doy respuesta y más que respuesta un intervención uno de ellos es 
comentar/es un compromiso que ha dicho Juan José Frangie es que en su gestió 
se van a construir 300 Kilómetros de calles, independientemente del recurso, al fin 
de cuentas lo beneficiados somos los zapopanos, entonces también comento que 
no va a haber obras grandes, si no que las obras van a llegar a las colonias como 
lo fue el CISZ era importante que terminara el Centro Cultural Constitución que fue 
una obra que se inició incluso antes de Pablo Lemus y que se le dio un 
vocacionamiento interesante pero esas obras ya están hechas, están en el pasado 
y el compromiso de Frangie ha sido mucho claro, está grabado y por eso me atrevo 
a comentarlo públicamente es, las obras en esta administración es llegar a las 
colonias, sea F AIS que hay nos tenemos que avocar porque las reglas no las pone 
el municipio, las pone la federación en cuanto a que recurso va a llegar hay muchas 
obras que tenemos en COPPLADEMUN y que nos les puede llegar el recurso 
porque no están en obras prioritarias pero son zapopanos igual que nosotros, por 
ejemplo Residencial Victoria o zonas como la Tuzanía que también tienen 
necesidades y nos les pueden llegar del recurso FAIS a ustedes si les puede llegar, 
entonces le compromiso del presidente es que este año son 100 kilómetros de 
calles, para ello tenemos la organización ciudadana no nada más conmigo, es tocar~ 
puertas en participación ciudadana, obras públicas a solicitar, de lo que este de mi 
parte y con todas las obras que ustedes pusieron voy a abanderar a todas las zonas 
que son 13 y les pido su comprensión porque son más de 900 colonias en Zapopan, 
tenemos una cama King Sise y nuestra cobija es de una cuna y tenemos que hacer 
maravillas el compromiso de mi parte y del equipo es equilibrar entre todas las zonas 

~ . ~. la obra, que no se valla a una zona si no que sea beneficio de todo Zapopan después 
~ --de,-este proceso pasa a un proceso técnico de Obras Públicas donde si es viable o 
"'"-••-n-o es viable que es más conveniente porque no es lógico como un por ejemplo 
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absurdo que es pedir una escalera del segund({'!Cr piso cuando no hay de :') 1 
planta baja al primero, entonces hay yo no soy ingeniero y esa parte está dentro de QJ 
la lógica entonces también quiero comentar, aquí está presente Daniel Reynoso es ~ 
agente de cercanía ciudadana, es una nueva coordinación que se creó con el __, 
propósito único y exclusivo de tener personas trabajando cerca de caca una de las 1; , 
colonias para atender tramites de servicios públicos, ellos están saliendo en (.J ~ 
brigadas a todas las colonias y están preguntando que problemáticas hay, ustedes ~ ';; 

' Adrninisti'ación202l-2oa4· : ·.; 
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son nuestros ojos de cada una de nuestras colonias de alumbrado, de bacheo, de ~ t 
parques y jardines, de mejoramiento urbano, de limpieza de canales, tienen una Q \~ 
tarea titánica ellos porque la principal función del municipio es brindar servicios cr 
públicos de calidad y a eso se le está apostando la coordinación de cercanía '- ~ 
ciudadana que está a cargo de la coordinadora lsaura Amador y que vamos a o ~ 
trabajar. ~ ~~ 
Otro compromiso del presidente es que todas las direcciones trabajemos ([ 
transversalmente, no somos enemigos de nadie, ni estamos en competencia, la . 
competencia es que en conjunto atendamos las necesidades de los zapopanos, 
entonces al final pueden acercarse y pueden estructurar una forma de contacto. 

Para finalizar es agradecer el esfuerzo sobre humano que está haciendo Saray al 
estar aquí y trabajar de una manera ágil esta sesión y felicitarse porque se y me 
consta el trabajo que se ha hecho por los zapopanos en estos años que ha 
transitado COPPLADEMUN como líder de colonia. 

También les quiero informar que, en el Plan de Acción de Mejora de la Gestión 
relacionado con el Programa de Evaluación 2021, en lo que corresponde al Fondo 
para la Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones del Territorio de la 
Cuidad de México antes Distrito Federal (FISM-DF), se requiere contar un registro 
poblacional mediante el apoyo de los integrantes de los Consejos de Colonia. 

Por lo anterior, por favor, pido de su ayuda para efectuar un levantamiento sencillo 
de información con el mayor número de habitantes posibles de sus colonias, no 
quiere decir que vallan y toquen, en las reuniones que ustedes tengan con cinco, 
con diez, con quince, con los que se reúnan además de invitarlos a lo de la consulta 
popular es también pedirles que si les pueden ayudar con el llenado de un formato 
que les dará su asesor de zona. 

La información que se solicita en el Plan de Acción de Mejora de la Gestión son 
datos generales como nombre, sexo, edad, número de años habitando en la 
comunidad y si presenta alguna discapacidad. 

Este levantamiento bianual que hace el municipio permitirá contar con información ~ 
más reciente en los indicadores sin esperar a los datos del INEGI o CONEVAL que 
son cada 5 años y poder nosotros tomar decisiones. 

Esto nos permitirá a nosotros tomar decisiones, por ejemplo si hay 90% de personas J_ 
discapacitadas y no hay banquetas con rampa, pues tenemos que tomar un 
decisión de gobierno pero si nos esperamos a que el INEGI regrese, ya valió. El 

~ __t.r_ag9,yo que se les pide es que nos ayuden con estos formatos, no quiere decir que 
~ an a tocar casa por casa pero si con sus vecinos que se reúnen y nos ayuden 
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a firmar estos formatos como llenaron el tema de la priorización de sus obras, se les 
pide de manera muy amable. 

OCTAVO PUNTO 
Clausura 

Por último, atendiendo al OCTAVO PUNTO del orden del día y no existiendo más 
asuntos que tratar en esta Primera Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital 3, 
correspondiente al día 23 de noviembre de 2021 , se declara formalmente 
clausurada, siendo las 20 horas con 22 minutos, agradezco a todos su asistencia y 
participación, que tengan una excelente noche. 

Osear Javier Ramírez Castellanos 
SECRETARIO TÉCNICO Y DIRECTOR DE 

PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO DE 
LA CIUDAD 

Mario Alvarado 
Coordinador del Consejo de Colonia 

Colinas de los Robles 

Luz Elvira Baca Rey 
Coordinadora del Consejo de Colonia 

Colinas del Río Blanco 

María de la Luz Crisantos Castro 
Coordinadora del Consejo de Colonia La 

Limera 
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C. Saray H~ ontreras 
CONSEJERA GENERAL DEL 

DISTRITO 3 

Marisela Torres Reynoso 
Coordinadora del Consejo de 

Colonia Colinas del Río 

e icia Martínez Barajas 
oordinadora del Consejo de 
Colonia Juan Gil Preciado 

Alfredo Jiménez García 
Coordinador del Consejo de 

Colonia Predio el Zapote 
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Martín Preciado Castro 
Coordinador del Consejo de 
Colonia Hogares de Nuevo 

México 

Mayra 
Coordi ·o de Coordinadora del Consejo de Colonia 

Vicente Guerrero II Sección Colo ni éxico 

Aurora Orozco Flores 
Coordinadora del Consejo de Colonia El 

Zapote 11 
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González 
onsejo de 
Centinela 


